

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

24. Februar 1973: Beginn des Jugendmagazins «Bitte ausschalten»

Das Jugendmagazin «Bitte ausschalten» geht auf Sendung. Jede vierte Woche soll das neue Magazin von Felix Baumgartner, Peter Jaeggi und Peter Sollberger die Zwölf- bis Sechzehnjährigen unterhalten und informieren. In der ersten Ausgabe der von Felix Baumgartner präsentierten Studiosendung machen unter anderen die Gruppen Magic Ear, The Calypso Singers, White Horse Gruppe, der «Tagesschau»-Sprecher Alfred Fetscherin, der Sänger Ravel Simon, der Geschäftsführer der «Aktion im Dienste des Bruders» Ruedi Estermann, sowie viele junge Studiogäste mit.